

Erstkommunion:

Kommunionkinder in Eppertshausen

Am 04.05.2025 gingen in Eppertshausen 12 Jungen und Mädchen gemeinsam zur „Ersten Hl. Kommunion“. Treffpunkt war um 9:30 Uhr an der Kapelle St. Valentin. Von dort zogen die Kinder mit Pfarrer Bernard Schüpke und den Messdienern, feierlich von Musik begleitet, in die Pfarrkirche St. Sebastian ein. Dort warteten die Eltern u. die Pfarrgemeinde auf die Kinder und standen auf um sie gebührend zu empfangen.



Von Erica Neider, PGR Eppertshausen
7. Mai 2025



Das Motto der Kommunionkinder: Mit Jesus auf großer Fahrt!

Auch das Evangelium wurde von den Kindern vorgetragen. Marie las das Evangelium und drei weitere Kinder erzeugten das Rauschen der Wellen und die Geräusche des Sturmes durch ihre kleinen Instrumente.

Pfarrer Schüpke bezog sich in seiner Predigt auf dieses Motto: „Mit Jesus auf großer Fahrt“ Er erzählte den Kindern, daß – so wie beim letzten Abendmal – Jesus immer mitgeht in unserem Leben-, „ER ist

immer bei euch, ihr braucht euch nicht zu fürchten, er wird immer in eurer Mitte sein. Gott vertraut auch uns, Jesus vertraut auch Petrus obwohl er oft an ihm gezweifelt hatte.

Die Kinder standen um den Altar herum, beim „Vater unser“ und „Friedensgruß“ fassten sich alle an den Händen. Eindrucksvoll war die „Meditation der Stille“, bevor die Kinder die Kommunion empfangen.

Danke den Katechetinnen, welche die Kinder (von Eppertshausen u. Münster gemeinsam) mit viel ehrenamtlichem Engagement auf den großen Tag vorbereitet hatten. Herr Pfr. Schüpke bedankte sich bei allen, die den heutigen Gottesdienst vorbereitet und musikalisch mitgestaltet hatten. Besonderen Dank gilt Fr. Schindler-Christe, die durch viel Engagement und mit viel Geduld (für Münster u. Eppertsh.) die Lieder gemeinsam mit den Kindern eingeübt hatte und sie für den Glauben begeistern konnte. Glückwünsche an die Familien wurden auch von Fr. Göbel-Weber im Namen des Pfarrgemeinderates vorgetragen. Nach dem Segen erfolgte der Auszug.

